



Verkehrsberuhigung

Infobrief 1.24

Lüft in Südtirol. Brixen setzt neue Leitlinien für die Radmobilität.

Der Brixener Stadtrat hat bereits im Sommer 2022 entschieden, einen nachhaltigen, städtischen Mobilitätsplan umzusetzen.

Nach konzeptioneller Vorarbeit folgte einer der ersten Schritte 2023, bei dem die Hauptdurchzugsstraße von Brixen rechts und links jeweils mit einem Fahrradstreifen ausgestattet wurde.

An den gefährlichen Einmündungen ist der Radstreifen mit einer roten Matrix belegt. Zur Steigerung der Verkehrssicherheit wurde die erlaubte Höchstgeschwindigkeit reduziert. Auch um Feinstaubwerte zu reduzieren.

Und hier kommt Lüft ins Spiel.





Um die Sicherheit für die Radfahrenden zu optimieren, haben sich die Verantwortlichen für die <u>Lüft Inseln</u> aus recyceltem Kunststoff entschieden.

An neuralgischen Punkten kommen Beruhigungsinseln zum Einsatz, die den Verkehr verschwenken, dadurch Tempo reduzieren und gleichzeitig die Radfahrenden schützen. Trenninseln weisen auf den Zebrastreifen hin und erhöhen die Aufmerksamkeit. Und das wie immer in Italien in den typischen Farben Gelb und Schwarz.

Neben den Zielsetzungen für einen funktionierenden Radverkehr in Brixen werden weitere konkrete Maßnahmen zur Weiterentwicklung des Radverkehrsnetzes durchgeführt.

Die Sensibilisierung der Bevölkerung für das Thema Rad ist ein weiterer Schwerpunkt. Und neben den Investitionen in die Infrastruktur wird unter anderem auch das sichere Abstellen von Fahrrädern neu organisiert.

Unser Glückwunsch geht nach Brixen zur vielfältigen, konsequenten Umsetzung des Mobilitätsplanes.

Und bedanken möchten wir uns bei den Verantwortlichen der Stadt Brixen für das Vertrauen in Lüft und bei unserem langjährigen Vertriebspartner <u>Datatraffic</u> für die gute Zusammenarbeit.

LÜFT, weil Sicherheit auch länderübergreifend funktioniert.